

42 personnes pour la 4 e marche estivale

Notez cet article : ★★★★★

le 31/07/2012 à 05:00 par Jean-Claude PIERRAT (CLP)



Les marcheurs devant le point infos du village. Photo J.-C. P. (CLP)

Cette 4^e et dernière marche estivale de la saison a rassemblé 42 personnes vendredi soir. Marcheurs qui se sont élancés en direction du Vieux Chemin, ont pris la descente de la tranchée, ont longé le Mesvrin, puis se sont dirigés vers la montée des Chevreaux, les Maisons Vieilles... avec un retour par les carrières de Bouvier.

Au total, 8,5 km auront été parcourus par les participants, lesquels ont bénéficié finalement d'excellentes conditions météo malgré le ciel changeant et les craintes du passage d'orages. En l'absence du président Gilbert Brochot excusé, c'est Michel Baur, vice-président des Amis de Saint-Sernin, qui a guidé et commenté la randonnée. Comme les précédentes, cette marche organisée en semi-nocturne s'est terminée autour du verre de l'amitié, servi et partagé dans une bonne ambiance à la tour du village.

PARTAGER

 Recommander 0

 Tweeter 0

 Envoyer à un ami

 +1 0